



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN  
BOLETÍN DE PRENSA N° 147  
19 de julio de 2023

## Presentación del libro digital “Diálogos en Derechos Humanos, tecnologías de la información”

La Facultad de Jurisprudencia, Ciencias políticas y Sociales de la Universidad Central del Ecuador junto con la comisión de Derechos Humanos del Estado de México, presentó la tarde del 27 de junio el libro digital “Diálogos en Derechos Humanos, tecnologías de la información”.

El evento fue presentado por el Dr. Jorge Bolaños Pizarro en calidad de moderador, y los panelistas Dr. Alfredo Delgadillo López, y de manera virtual por el Dr. Andrés Castillo, coordinador de la realización del libro y el Dr. Joel Alejandro Gómez, presidente de la academia mexicana de los derechos informáticos.

El evento inició con una introducción y contextualización de contenido por parte del Dr. Jorge Bolaños, quien destacó el avance exponencial de la tecnología, y el lento crecimiento de esta en materia de Derechos. El libro se constituye en una propuesta sobre cómo el Derecho Informático pretende regular las relaciones entre las personas y la tecnología, a través de temas de actualidad tratados y analizados con mucha profundidad por cada uno de sus colaboradores:

- Responsabilidad del estado frente a los derechos de cuarta generación.
- Derechos constitucionales en México en tiempos de la cuarta revolución.
- El principio de la progresividad en la implementación de las tecnologías de la información y la comunicación para la protección de los derechos humanos.
- Componentes de la identidad digital.
- Retos de los Derechos Humanos en el metaverso.
- Aplicación de la inteligencia artificial ante el nuevo modelo de justicia laboral en México.
- Innovación tecnológica frente al derecho humano de la justicia basada en los Derechos y principios.
- Derecho a la imagen y al honor frente al reconocimiento facial.
- Hacia una administración pública digital inteligente inclusiva.

S.A